
Perpignan, le 12 septembre 2019

Train des primeurs : « la SNCF doit donner des
réponses et des perspectives claires » 

Une quatrième réunion du groupe de travail sur le Train des primeurs s'est
déroulée hier au ministère des Transports à Paris.

« En juillet dernier, nous nous sommes entendus sur un objectif commun :
trouver  une  solution  ferroviaire  pérenne  entre  Perpignan  et  Rungis »,
rappelle Hermeline MALHERBE, Présidente du Département. 
Le  Département  des  Pyrénées-Orientales  poursuit  son  engagement,
notamment en lien avec les acteurs du marché Saint-Charles de Perpignan et
du cluster logistique régional. 
Mais aujourdhui, Hermeline MALHERBE « regrette que la SNCF reste dans le
flou.  Il  est  nécessaire  que  l'entreprise  apporte  des  réponses  et  des
perspectives claires pour que le travail collectif se poursuive. Je demande
aussi au gouvernement d'exiger une véritable mobilisation de l'entreprise
publique SNCF ».

 


